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JAKARTA, Penyelenggaraan Formula E Jakarta 2022 pada Sabtu (04/06/22)

Dok. Formula E



berjalan lancar di Jakarta E-Prix International Circuit, Ancol, Jakarta. Pujian pun
bergema dari berbagai pihak salah satunya ialah Ketua Umum Himpunan
Mahasiswa Pascasarjana Indonesia (HMPI) Korwil DKI Jakarta, Muhammad
Ridha.

Menurut Muhammad Ridha  banyak aspek yang patut kita apresiasi dari
pagelaran Formula E tahun 2022 di Jakarta salah satunya ialah keputusan Pak
Anis untuk tidak menggunakan pawang hujan dalam kegiatan tersebut. 

“Bagi kami keputusan untuk tidak melibatkan pawang hujan ialah keputusan yang
sangat tepat dalam upaya menghargai ilmu pengetahuan. Karena sebagaimana
yang kita ketahui pawang hujan adalah aktivitas klenik dan tentunya tidak
berdasarkan sains dan teknologi dan harusnya mulai di tinggalkan terutama bagi
masyarakat beragama dan berkemajuan.” Ungkap Ridha. 

Ridha juga menyatakan bahwa BMKG sudah sangat cukup untuk menjadi mitra
Pemprov DKI Jakarta terkait kondisi cuaca.

“Dalam keputusan Pak Anis tersebut telah menunjukkan sosok dia sebagai
pemimpin beragama dan juga menghargai ilmu pengetahuan dengan hanya
melibatkan BMKG terkait informasi mengenai kondisi cuaca dan terbukti
kegiatannya berjalan dengan lancar dan juga dalam kondisi cuaca yang bagus.
Apalagi sebagaimana yang kita ketahui event ini disiarkan oleh 170 negara
diseluruh dunia, maka segala keputusan yang diambil akan menjadi wajah
Jakarta di mata dunia dan bagi kami pada event Formula E ini, Pak Anis telah
berhasil menunjukkan wajah DKI Jakarta kota yang berkemajuan” pungkas
Ridha.***


